

保護者の皆様

岐阜市教育委員会 学校指導課長
岐阜市立岐阜中央中学校長 上松 英隆

9月13日からの学校の対応について

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力賜り、心より感謝申し上げます。
今般、岐阜県に出ている緊急事態宣言が延長となる見込みであることを受け、下記のとおり対応しますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

記

- 1 対応期間 9月13日(月)～9月30日(木)
- 2 基本的な方針(継続)
 - ・子どもの生命の安全を最優先する。
 - ・できる限り「子どもの学びを止めない」最善策を講ずる。
 - ・LTE仕様のタブレット導入とこれまでの経験値を活かし、新たな学びのスタイルを確立する契機とできるようにする。
- 3 学校の対応(継続)

① 9月13日(月)～9月26日(日)

～分散登校+オンライン授業のハイブリッド方式での学校運営～

基本的に、生徒の半数を目処として、登校日・オンライン日を設けます。この方法により、1日の登校する全生徒の数を5割程度とします。

9月13日	月	3年実力テスト、3年のみ登校、5時間授業、1・2年生はオンラインで授業を受けます。
9月14日	火	3年期末テスト返却、3年のみ登校、6時間授業、1・2年生はオンラインで授業を受けます。
9月15日	水	2年期末テスト返却、2年のみ登校、6時間授業、1・3年生はオンラインで授業を受けます。
9月16日	木	1年期末テスト返却、1年のみ登校、6時間授業、2・3年生はオンラインで授業を受けます。
9月17日	金	3年のみ登校、6時間授業、1・2年生はオンラインで授業を受けます。
9月21日	火	2年のみ登校、6時間授業、1・3年生はオンラインで授業を受けます。
9月22日	水	1年のみ登校、6時間授業、2・3年生はオンラインで授業を受けます。
9月24日	金	3年のみ登校、6時間授業、1・2年生はオンラインで授業を受けます。

- ・学級内や学年の教科学習の進度を考え、上記のような内容で授業を行います。
- ・登校日は、実技の内容を中心に教科の学習を行います。
- ・普通教室ではなく、多目的ホールなどの広い場所を、教室として授業を行います。特別教室を使用する場合は、2つの教室を使用し、授業を行います。
- ・家庭の都合で、登校が必要な場合は、お問い合わせください。
- ・家庭の方針で、登校に不安を感じる場合は、自宅でオンライン授業も可能です。
- ・オンライン授業を受けた日は、出席停止となり、欠席ではありません。
- ・「心のアンケート」を実施し、教育相談を行います。

② 9月27日(月)～9月30日(木)

～全生徒登校の午前授業での学校運営～

基本的に、全生徒が登校し、午前授業を行う。給食を食べた後下校する。

- ・家庭の方針で、登校に不安を感じる場合は、自宅でオンライン授業も可能です。
- ・オンライン授業を受けた日は、出席停止となり、欠席ではありません。

- (1) マスクを着用しての活動を行い、「長時間近距離で対面のグループワーク」「近距離で活動する調理実習」「室内での合唱及び管楽器演」「呼気が激しくなる運動」等、感染リスクの高い教育活動は避けて、学習を行います。
- (2) 部活動は、原則中止とします。ただし、次につながる大会・コンクール等が2週間以内にある部活動については、感染症対策を徹底した上で、平日2時間以内、土日どちらか1日3時間以内の活動を可能とします。
- (3) マスクは、素材が不織布のマスクが高い効果を持つことから、不織布のマスクの着用にご協力願います。